

REVISTA DE INDIAS CUMPLE DOSCIENTOS TITULOS

Con este número REVISTA DE INDIAS logra alcanzar otro nivel en su larga trayectoria: doscientos números editados de forma ininterrumpida desde 1940 representa, sin duda, un hecho destacable; y más, en el mundo algo inestable de las publicaciones periódicas. Temporalmente supone cincuenta y tres años; editorialmente, unas 52.000 páginas impresas; científicamente, un importante papel, cuyos alcances han ido formulándose en cada uno de estos doscientos números. Pero, además, estos pesos específicos podrán constatarse en los *Indices Analíticos (1940-1992)*, que serán publicados durante este mismo 1994. En efecto, como un modo destacado de celebrar el acontecimiento, tenemos la satisfacción de anunciar que se han concluido las tareas de computarización de todos los artículos, textos, crónicas y críticas bibliográficas publicados en la revista entre 1940 y 1992. Indices que se han realizado ofreciendo en cada reseña un resumen o *abstract* de su contenido: por todos ellos se comprueba el volumen de lo que ha significado la revista a lo largo de este medio siglo de existencia, representando además un excelente instrumento de trabajo, que hará más accesible las fuentes bibliográficas.

En este mismo número 200 se comienzan unos *Testimonios* de los primeros miembros del Instituto «Gonzalo Fernández de Oviedo» —del que este Departamento de Historia de América es su directa continuación— que dejarán constancia tanto de sus autobiografías, como sus impresiones de cómo se ha ido conformando el Americanismo contemporáneo en España. Son testimonios entrañables que presentan los callados esfuerzos y dedicaciones de unos destacados profesionales, que son los directamente responsables de la gran altura que el Americanismo español ha conseguido.